

PRESENTACION

Nuestra Revista "PENSAMIENTO HUMANISTA", que aspira a ser la expresión más viva del trabajo formativo y cultural del Departamento mediante los aportes de sus docentes -y esperamos en el futuro de los estudiantes-, aparece por primera vez con la muy humilde pero satisfactoria tarea de compartir con toda la comunidad lectora nuestro vigoroso crecimiento y nuestro avance en el estudio y la divulgación de problemas que atañen en lo que tiene de humano, al hombre de hoy.

La mayor parte de los artículos que componen este ejemplar, se corresponden con una de nuestras áreas de docencia e investigación.

Esta Revista fue posible gracias a la gentil colaboración de los profesores del Departamento y del Dr. Jorge Alberto Naranjo, Docente de la Universidad Nacional, Seccional Medellín.

Quiero hacer especial reconocimiento al aporte brindado por los profesores Alberto Granda Marín, Hernán Mejía Velásquez y Carlos Enrique Londoño Rendón. A ellos en particular y a todos en general, muchas gracias.

Claudia Villa Uribe
Jefe Depto. de Formación Humanista